

ABSTRAK

Desi Maulida Nasution, PENGARUH KESALAHAN ENTRI PADA LAPORAN KEUANGAN KOPERASI KARYAWAN CITRA NIAGA MEDAN (dibawah bimbingan Ibu Karlotta Nainggolan, SE,MAAC. Sebagai Pembimbing I dan Dra. Hj. Rosmaina, AK sebagai Pembimbing II)

Persoalan mendasar dari peran koperasi adalah mewujudkan kesejahteraan anggota melalui program-program pengurus dan meniadakan antara kebijakan pengurus dengan kebutuhan anggota. Koperasi Karyawan Citra Niaga dalam menjalankan usahanya mempunyai laporan keuangan dengan menggunakan program sistem informasi akuntansi *E-Solution* yang fungsinya adalah sebagai informasi secara dan laporan laba/rugi perusahaan. Namun pada tahun 2007 dan tahun 2008 terjadi kegagalan pada hasil laporan keuangan yang dientry pada program *E-Solution* yang dilakukan oleh staff administrasi *accounting*.

Jenis penelitian yang peneliti lakukan adalah *deskriptif*. Populasi dalam penelitian ini adalah Program *E-Solution* pada Koperasi Karyawan Citra Niaga Medan, sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah Laporan Keuangan Koperasi Karyawan Citra Niaga Medan pada tahun 2007 – 2008 dengan teknik penentuan sampel adalah *convenience sampling*. Jenis data yang digunakan adalah kualitatif sedangkan sumber data diperoleh dari data sekunder. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah pengamatan (*observation*), wawancara (*interview*), dan studi dokumentasi. Kemudian data dianalisis dengan menggunakan teknik analisis data metode deskriptif komparatif.

Dari hasil analisis peneliti dalam penelitian ini diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Dari perbandingan atas prosedur pencatatan dan pengelompokan dalam Laporan Keuangan Koperasi Karyawan Citra Niaga, peneliti beranggapan sudah sesuai dengan Peraturan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 27
2. Prosedur Entri Data yang dilakukan pada Program *E-Solution* di Koperasi Karyawan Citra Niaga sudah sangat baik.
3. Prosedur Edit Data pada *E-Solution* sudah memadai untuk mengetahui bahwa transaksi yang diinput salah, hal ini dapat diketahui dengan membandingkan kegiatan akuntansi di KKCND dengan Giro, Tabungan dan Kas Kecil yang asli dengan account Giro, Tabungan dan Kas Kecil di Program *E-Solution* dan Jurnal Umum yang diinput.
4. Transaksi yang dientry pada Koperasi Karyawan Citra Niaga dengan menggunakan Program *E-Solution* sudah mencakup seluruh kegiatan akuntansi KKCND.

Kata Kunci : *E-Solution*, Laporan Keuangan dan Koperasi Karyawan Citra Niaga Medan.